

Am 25. August 2024 verabschiedete sich die Gemeinde der St. Andreaskirche in einem Gottesdienst zum Thema „sprechende und lebendige Steine“ von Pastor Pehle, der für ein Jahr die Elternzeitvertretung von Pastorin Bethe übernommen hatte. In dieser Zeit hat er mit einer halben Stelle die Gemeinde geleitet und dabei viel bewirkt.

Der Gottesdienst, der von Pastorin Bethe und Pastor Burger gestaltet wurde, begann mit einem humorvollen und nachdenklichen Anspiel der beiden Pastoren. Pastor Pehle selbst übernahm die Predigt und sprach bewegend zum Thema „lebendige Steine“. Dabei erinnerte er uns alle daran, dass wir als Gemeinschaft Gottes Haus mitgestalten und durch unseren Glauben und unser Engagement lebendige, tragende Elemente in der Gemeinde sind.

Musikalisch wurde der Gottesdienst in besonderer Weise bereichert. Das Mehrgenerationsquartett, der Singkreis und unsere Kantorin Dorothea Pepler an der Orgel sorgten für eine festliche und gleichzeitig herzliche Atmosphäre, die den feierlichen Anlass unterstrich.



Im Anschluss an den Gottesdienst gab es im Gemeindesaal ein gemütliches Beisammensein bei Kaffee und Kuchen.

Dabei wurden Grußworte gesprochen, die Pastor Pehles Wirken in unserer Gemeinde würdigten.

Viele Gemeindemitglieder bedankten sich persönlich für seine engagierte Arbeit, sein offenes Ohr und seine herzliche Art, die Gemeinde durch das vergangene Jahr zu begleiten.

Wir sind Pastor Pehle von Herzen dankbar für alles, was er in der Zeit bei uns bewirkt hat, und wünschen ihm für seine zukünftigen Aufgaben alles Gute und Gottes reichen Segen.